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Edificios nuevos pagan
10 veces másporagua

Encargados de
los desarrollos
inmobiliarios

aseguran que
la situación
afectará el

negocio de
bienes raíces

POR TATIANA JIMÉNEZ

tatiana jimenez@nuevoexcelsior commx

	1 costo del aguaen los
grandes edificios de
la Ciudad de Méxi
co se ha incrementa
do hasta diez veces
situación que en ca

so de prolongarse afectará grave
mente al negocio de bienes raíces
alertó Adolfo Kunz Bolaños pre
sidente del Instituto de Adminis
tradores de la Asociación Mexica
na de Profesionales Inmobiliarios
AMPI

Ante la escasez inmuebles de
Reforma Insurgentes Polanco y
Santa Fe han tenido que recurrir al
uso de pipas por lo que si anterior
mente pagábamos de diez mil adoce
mil pesos bimestrales actualmente
estamos pagando aproximadamen
te 120 milbimestrales por este con
cepto señaló Alejandro Kuri di
rector del Instituto de Administra
dores de la AMPI

Kuri sostuvo que si esta situa
ción continúa no seráposible man
tener el negocio de las rentas en la
Ciudad de México y disminuirá to
davíamás laventadebienes inmue
bles que a la fecha registra una caí
da de 28 por ciento

Tendríamos que rentarpor can
tidades excesivamente altas y se co

menzarian avaciar los edificios Los

costos no se pueden incrementar
primero porque hay mucha oferta
segundo porque la crisis económi
ca no lo permite

Esto significa pérdidas para la
inversión inmobiliaria Todavía no
las hemos cuantificado porque es
una situación que comenzamos a
vivir hace un mes aseguró Kuri

Añadió que actualmente los cos
tos son absorbidos por los propieta
rios debido a que los contratos es
tán firmados a largo plazo y en ellos
se especifica que los arrendado

res están obligados a
proveer agua a los

arrendatarios
Kunz Bola

ños comentó que
AMPI Ciudad
de México está

en pláticas con
el jefe de Gobier

no Marcelo Ebrard a
quien se le planteó que se considere
a la ciudad como zona de desastre

para obtener recursos del Fondo de
Desastres Naturales Fonden por
parte del gobierno federal

Aunque no existe un cálculo del
monto necesario para revertir esas
circunstancias expresó que si sus
tituyen muebles de baños y regade
ras y reparan de fugas por donde se

desperdicia 25 por ciento del liqui
do se apoyaría a paliar la situación
que podría complicarse con un re
brote de influenza

El presidente delAMPI subrayó
que es necesario que el GDF invier
ta en técnicas de reciclado de agua
pluvial en campañas de concienti
zación así como en investigación
para el desarrollo de mecanismos
de ahorro del líquido

Alejandro Kuri subrayó la dis
posición del gremio para apoyar al
gobierno capitalino y destacó el de
sabasto es más grave de lo que se
anuncia

Reforma nunca había tenido
problemas es una zona de la que se
debe cuidar la imagen porque hay
embajadas oficinas y hoteles
añadió Kunz quien recordó que en
estos edificios el consumo de agua
es más eficiente que una casa o que
en inmuebles de varios lustros

Ante esta situación en la que la
disponibilidadde aguapor habitan
te se ha reducido a más de la mitad
desde hace 50 años en la ciudady se
prevé una disminución más drásti
ca durante los próximos meses el
líder de la AMPI hizo un llamado
a las autoridades para que si bien
no se elimine el subsidio al recur

so se eficiente el sistema de cobros
de agua que se haga de una forma
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mas realista en todos los niveles y
con equidad apuntó
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